a exposé ensuite en termes très éloquents la grandeur et tes devoirs sacrés du sacerdoce.

M. Blanchet, vicaire de Saint-Augustin, conduisait le chœur de l'orgue, et tout le monde a admiré avec quel ensemble et quelle force les différentes parties de la messe ont été chantées.

—Nous apprenons que les Canadiens de Nashua, N. H., vont jeter de bonne heure ce printemps les fondations de leur église.

Ils font là un bel acte de foi et méritent des louanges pour accepter avec autant de gaieté

de cœur les sacrifices qu'il exige.

L'édification d'une église catholique aux Etats-Unis est un événement qui doit toujours remplir de joie le cœur de tout vrai canadien. C'est un monument glorieux qui vient s'ajouter à des milliers d'autres pour attester de plus en plus haut la foi vive des populations catholiques de ce pays.

Avec le dévoué Rév. M. Milette à leur tête, nous sommes certains que nos excellents amis de Nashua vont continuer de faire briller d'un grand éclat le nom canadien et catholique aux yeux des populations qui les entourent. Courage et persévérance!—L'Avenir National.

## CHOSES-DIVERSES.

—M. Gauvreau de l'Ile Verte, nous a fait connaître une recette on ne peut plus simple pour faire de l'encre d'une qualité supérieure et de toutes les couleurs désirées. Nous nous empressons de le communiquer à nos lecteurs, avec son autorisation. Il s'agit tout simplement de prendre des cristaux à teinture que